
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DELIBERATIVA DO 

PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM FARMACOLOGIA E QUÍMICA 

MEDICINAL DA UFRJ

No segundo dia do mês de maio de dois mil e vinte e quatro, às dez horas e dez minutos, 
por videoconferência, realizou-se a reunião ordinária da Comissão Deliberativa do 
PPGFQM, presidida pela Coordenadora do Programa Profª. Lucienne da Silva Lara 
Morcillo. Presentes os docentes Floriano Paes, Gilda Angela Neves, João Alfredo de 
Moraes, Lídia Moreira Lima, Luzineide Wanderley Tinoco, e o representante discente 
João Alberto Lins de Lima, foi dado início à reunião para discussão da seguinte pauta. 
(1) Informes. (1.1) Doutorado Sanduíche. O processo do candidato classificado, o 
aluno de doutorado João Alberto Lins de Lima, foi enviado para a PR2 como manda o 
protocolo, que pediu algumas retificações, as quais já foram atendidas. O nome do 
aluno já aparece a lista de classificados da PR2. (1.2) Prêmio Melhor Tese. Havia onze 
possibilidades de candidatura e foram recebidas seis. A etapa de pré-seleção ocorreu na 
terça, dia 30/04/2024, e um candidato foi eliminado. A etapa de seleção ocorrerá na 
próxima sexta-feira, dia 03/05/2024.  (1.3) O caso do estudante de doutorado 
Joaquim Picardo. A PR2 solicitou uma reunião para discutir a situação deste 
estudante, já discutida em CDs anteriores. O teor exato da reunião não foi explicitado 
pela Unidade, mas imagina-se que tenha relação com os problemas apresentados pelo 
estudante no decorrer dos anos letivos na pós-graduação. A Coordenadora Profª 
Lucienne da Silva Lara Morcillo, Profª Lídia Moreira Lima (ex-coordenadora) e a Vice-
Coordenadora Profª Luzineide Tinoco se reunirão previamente para fazer um relato 
apropriado do caso e levar à instância superior para conhecimento. (2) Apreciação de 
Bancas de Defesa. (2.1) Após discussão, a composição da banca de Exame de 
Conhecimentos Gerais da estudante  Marília Oliva Gandi, em sistema de votação, foi 
aprovada por unanimidade. Foi observado que apenas convites devem ser enviados para 
as bancas anteriormente à aprovação da CD. As bancas não podem receber qualquer 
confirmação de participação antes da aprovação da Comissão. (3.) Tópicos adicionais. 
(3.1) Edital Capes 07/2024 (Programa Move La América). Após discussão, a CD se 
pronuncia favoravelmente à participação do Programa neste edital. Com base nisso, será 
apurado o interesse dos docentes e a quantidade de vagas em cada laboratório. Às 10 
horas e quarenta e três minutos a reunião foi encerrada e eu, Felipe Carvalho Novaes, 
lavrei a presente ata, que após lida, foi aprovada pelos membros da Comissão 
Deliberativa do PPGFQM presentes na reunião e segue assinada pela coordenadora do 
PPGFQM.
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